

Nach 12 Jahren ein Zelt

Bellinghoven. Eine Art Kirmes feiert das Dorf am Weiher kommendes Wochenende und am Montag. Unter dem Motto „Festtage im schönsten Ort des Kreises“ trifft man sich in einem Festzelt zu geselligen Veranstaltungen und Tanz. Erstmals wird nach zwölf Jahren in dem Ort wieder ein Zelt gelegt. Die Veranstaltungsreihe beginnt am Samstag mit einem Tanzabend. Am Sonntagvormittag findet nach der hl. Messe ein Platzkonzert statt, das der Musikverein Granterath gibt. Ab 19 Uhr ist sonntags wieder Tanz. Montag ist ab 11 Uhr Klompeball, und der Tanzabend zum Abschluß wird durch humoristische Einlagen des Radfahrvereins „Adler“ aus Tenholt gestaltet.